

MEMORIAS de una DESCONOCIDA "BUCLE"

Myriam T



Capítulo 1

Somos **estúpidos**, y mucho

Somos **insensatos** hasta la desesperación del otro, **egoístas** en los momentos que realmente nos importan, **ingratos** con quien menos lo merece

Perezosos cuando tenemos un mar de posibilidades ante nuestros ojos, pero sobre todo y por encima de cualquier defecto que nos haga tan especiales e irrepetibles

Somos **inconformistas**, nunca está todo a nuestro parecer, tenemos la maravillosa capacidad de buscar defectos en aquello que no lo tiene, hasta tal punto, que si de nosotros hubiera dependido la creación del mundo, habríamos terminado por destruirlo y a nosotros con ÉL

Capítulo 2

2013

Yo que siento ese trastorno compulsivo que me lleva e impulsa a ordenar cualquier cosa física de mi alrededor

Mis pequeñas posesiones se ven sometidas diariamente a un escrutinio que tiene por objetivo "dejar todo en su sitio", y me pregunto yo ahora ¿algún día tendrán el correcto?. Pregunta retórica cuya respuesta solo será satisfactoria una vez haya encontrado otro objeto u persona sobre el que volcar mi frustración

Porque no me tacho de ilusa, soy entonces consciente desde el minuto uno que coloco correctamente ese zapato del motivo que me ha llevado a hacerlo, mi necesidad de control

Necesito sentir que hay algo en mi vida sobre lo que tengo potestad, pues todo lo demás solo es un amasijo de malas decisiones, encuentros furtivos y desengaños consentidos

Y la cruda realidad es que estoy en el paro, lo sé desde hace demasiado tiempo, tiempo que me avergüenza, pero no es suficiente motivo para despertar, ¿serán estas palabras las que me saquen de mi letargo?

Antaño hice todo lo que estaba estipulado, estudié estudié y estudié hasta poder decir que poseo un "un grado en ingeniería de edificación", algo que detesto, tuve la oportunidad de trabajar en un mundo que a pasos agigantados moría, y lo detesté aún más, encontrándome pues en un panorama donde ves, padeces y sientes que has hechado tu vida a perder

Y digo tu vida, porque se supone que tantas horas servirían hoy en día de ayuda para encontrar mi camino, nada más lejos de la realidad. Soy de carácter trágico, nostálgico y tiendo en demasiadas ocasiones al pesimismo, y creo sinceramente, que soy así porque me lo puedo permitir

Soy idiota y no tengo miedo ni pudor de ponerme tal calificativo, porque he tenido la suerte de nacer en una familia que me ha brindado un sinfín de oportunidades, me han puesto chupetes antes de llorar y han masticado cada obstáculo por mí, de ahí mi párrafo anterior, soy así porque me lo puedo permitir

Si realmente me viera con la soga al cuello pueden tener por seguro que mis uñas serían mucho más largas y el rimmel habría pasado a un

segundo lugar

Para ser justos diré que no siempre fue así, como he dicho anteriormente yo también he sido una abeja obrera capaz de sacarse las castañas del fuego, viví fuera del calor paterno y saboreé la independencia, crecí en una jungla de convivencias no siempre muy deseadas y sentí lo que era el orgullo de sentirse realizada

Echo de menos dicha sensación, Por eso ordeno una vez más mis zapatos, necesito controlar algo, necesito sentir que por lo menos, ellos tiene su sitio

Capítulo 3

Siempre he sido una persona de sombras, mis acciones se han visto marcadas por el silencio más tímido y la prudencia me ha encadenado a un segundo lugar

Recortes de revistas ya marchitos, brochas en cuyos mangos ya solo quedan astillas, y palabras que nunca me satisfacen

Capítulo 4

Soy una escritora de pena, solo me siento capaz de reencontrarme contigo una vez "la inspiración" haya decidido venir a mí

Ocurren cosas maravillosas entonces, un orgullo de madre dichosa me invade y te releo tantas veces como me permitan, hasta el punto, de dejarte completamente desnudo

Quisiera que nuestra relación fuera más dichosa pero múltiples banalidades de ti me separan, ¿quieres un ejemplo?, el bol de palomitas que ahora mismo ataco con un hambre voraz e insana, tienen mis dedos pues, demasiadas tareas a las que satisfacer, y tú, amigo, te ves preso de dicha circunstancia

Me dirjo a ti como si de una persona te trataras, pues es así como me gusta tratarte, un compañero leal desde que tengo nueve años al que yo traiciono repetidas veces, debes pensar que soy demasiado ingrata contigo y no me veo capaz de quitarte tal razón. También debo reconocer que ha habido ocasiones, pocas, pero las ha habido en las que he depositado toda mi confianza en tí, no sería justo decir que me decepcionaste entonces, yo estaba muerta por dentro, poco podías hacer

Ahora tengo a mi lado a una persona con tal fe en mí, que asusta, fíjate si es creyente, que convencido está del futuro prometedor de nuestra relación, y yo le quiero demasiado como para decepcionarle, por lo que, por favor querido compañero, agarra mis dedos y los sueltas jamás

Tu amiga de la infancia, Myriam

Capítulo 5

Siempre no es para siempre, nunca carece de lejanía y alma es una palabra vacía

El corazón es un órgano funcional y la respiración nos dota de vida, pero no se produce por ti, el romanticismo está sobrevalorado y la amistad es un teatro desteñido

No hay brujas ni príncipes, bondad ni malas intenciones. Nada de los que nos hayan podido contar atrás existe, pues solo somos marionetas en nuestra burbuja de falsedad e hipocresía

En estos casos abandonamos la soledad por temor a sentirnos señalados, y abrazamos cualquier tipo de compañía que pueda recibir balazos en nuestro lugar

Utilizamos cualquier herramienta que se encuentre a nuestro alcance para protegernos y arañamos cualquier resquicio que alimente nuestro valor

La riqueza adquiere un carácter básico en nuestro vocabulario y promueve las acciones más ruines. Mira pues tus muñecas, y hablemos de sus marcas, vestigios de tiempos de lucha, recuerdos crudos de una supervivencia extrema, pero, ¿merece la pena vivir por esta bola cuyo movimiento no pide permiso ni anticipa buenas nuevas?

Una vez hecha esta pregunta, ocurre lo conocido por todos, nos convertimos en autómatas que solo alcanzan a dejar sus pies llenos de mugre en un camino antes señalado por el resto, todos avanzamos en la misma dirección y daltónicos nos encontramos en un lugar donde nos necesitamos más

Traicionera vida que no merece poseer tal calificativo, carece de significado y muere ante nosotros, velas que se apagan en nuestro rostro, petróleo en las pestañas y colmillos que deseosos de falsas esperanzas rasgan todo aquello que se encuentra a su paso

Cierra los ojos niña y duerme, duerme plácidamente para no despertar jamás, aquí nada te espera, eres demasiado pura para este mundo, duerme dulce niña y no digás adiós a quien no pronunció palabra, duerme y olvida todo lo vivido, prueba una droga que entumezca tus músculos y paralice tus pensamientos, pon fin a esto

Y ahora, es cuando te darás cuenta que solo un pestañeo había impulsado tu caída, reconocerás ese olor amargo con tildes de derrota y serán tus

dientes quien lo destruya

Morfeo intentó hacerte suya, que estúpido fue al creerlo

Capítulo 6

Lo cierto es que te estoy esperando, quiero una reacción viva y elocuente, una carcajada que rompa ese esmalte perfecto, una despreocupación cuya piel huela a nenuco

Ando encorsetada en demasiadas posturas y en ninguna, corregida para lo esperado y muda de nuevas sensaciones

Frescura ven y báñame en tu libertad, jovial niña de cabellos enredados por tormentas de verano, estoy aquí, esperándote

Capítulo 7

"Todo es más hermoso porque hay un final"

Espero entonces saborear cada ápice del camino, disfrutar de lo hallado y sonreír con libertad por triunfos antaño escondidos

Capítulo 8

s realmente fácil imaginar las palabras exactas, enlazar frases sin soltura y seguir pareciendo cuerda en todo momento

Te sientes capaz de contener la ira y la rabia, pues una sosegada mano izquierda es quien dirige tu actuación

Sí, todo es realmente fácil cuando no tienes delante a la persona que quieres y te ha herido

Cuando sus ojos y su expectación no dictaminan ni coartan a tu verborrea maltrecha, si bien es cierto, que más fácil sería aún, no sentir nada, hubiera empezado por no quererla, no recordar tantos años de amistad y por último, no sentirte profundamente dolida por su apatía

Pues ha sido su inactividad la que nos ha llevado a esta situación, no ha valido su paz ni impoluta tranquilidad, no era el momento de un mar en calma

Porque querida, no se trataba de ser la jodida Suiza, si no de ser justa

Ser justa y hablar cuando sabías que las cosas estaban mal, no por ello nos hubieras dejado desprotegidas a alguna de nosotras, no era un acto de inclinación hacia ningún lado, era simplemente honestidad contigo misma, y sabes que a veces tu silencio hace más daó que tus palabras vacías